

SGK.Wissen



Das Jahrhunderthochwasser und die Folgen für das Ahrtal

9. März 2022, 17 Uhr

Hermann-Josef Pelgrim

Geschäftsführer der Aufbau- und Entwicklungsgesellschaft Bad Neuenahr-Ahrweiler mbH

Moderation: Patrick Wegener

Leiter des Europabüros der baden-württembergischen Kommunen in Brüssel

In der zweiten Julidekade 2021 kam es in Deutschland zu gewaltigen Niederschlägen. Besonders in Rheinland-Pfalz und Nordrhein-Westfalen folgten schwerste Überschwemmungen mit immenser zerstörerischer Kraft in den betroffenen Gebieten: Brücken und Häuser stürzten ein, Straßen wurden unterspült, die Wirtschaft kam zum Erliegen, die kommunale Infrastruktur wurde massiv zerstört. Es kamen über 180 Menschen zu Tode. Besonders stark betroffen von diesem Jahrhunderthochwasser wurde der Landkreis Ahrweiler (Rheinland-Pfalz).

Die Stadt Bad Neuenahr-Ahrweiler hat zum 1. November eine Aufbau- und Entwicklungsgesellschaft gegründet, die den Wiederaufbau organisieren soll. Die Aufgabe ist gewaltig - über 3.000 Wiederaufbaumaßnahmen wurden bereits im Vorfeld benannt.

Wir freuen uns sehr, dass einer der Geschäftsführer der Wiederaufbaugesellschaft, **Hermann-Josef Pelgrim**, bis 2019 unser SGK-Landesvorsitzender, die Aufgaben und die Arbeit der Gesellschaft vorstellen und ein aktuelles Lagebild geben wird. **Patrick Wegener**, seit Mai 2021 Leiter des Europabüros in Brüssel, wird die Veranstaltung moderieren.

Einwahldaten:

<https://us02web.zoom.us/j/88239052346>

(Meeting-ID: 882 3905 2346)

Anmeldung erbeten bis 8. März an info@sgk-bw.de